

Le même édifice à trois étages sert d'église, d'école et de salle de réunion.

C'est une paroisse de 200 familles qui se sont groupées, depuis le printemps de l'année dernière 1904 autour de l'église-école et du presbytère. Les RR. PP. Oblats ont fondé cette paroisse comme celle du Saint-Esprit au prix des plus grands sacrifices de sujets et d'argent. La réception faite à Mgr l'Archevêque a été des plus solennelles et des plus touchantes.

Il y a eu confirmation; la plupart des confirmés au nombre de 85 étaient des enfants.

Rév. G. Joseph Cordez O. M. I., curé. Rév. G. Niland O. M. I., vicaire et missionnaire de Gretna et de Morden. — Là aussi l'école libre, fréquentée par 150 enfants et dirigée par des maîtres séculiers, est soutenue par les catholiques qui sont forcés de payer en même temps leurs taxes aux écoles publiques ! L'église-école bâtie par les RR. PP. Oblats a coûté plus de 20.000 piastres.

WINNIPEG 4 juin — Eglise Sainte Marie (Catholiques de langue anglaise). Mgr l'Archevêque a confirmé 102 personnes dont plusieurs adultes convertis. Sa Grandeur a exprimé le désir que le chœur de chant et l'orgue soient désormais placés sous la direction de musiciens catholiques. Là aussi, il y a une magnifique maison d'école libre pour les garçons et les filles, fréquentée par 400 enfants, dirigée par les Freres de la Société de Marie de Paris, dont la maison Provinciale est à Dayton, Ohio, et par les Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie de Montréal. L'édifice a été bâti à grands frais (45000 piastres) par les RR. PP. Oblats et l'école est soutenue par les contributions volontaires des catholiques forcés quand même de payer de lourdes taxes pour le soutien des écoles publiques.

Rév. end Père Cahill O. M. I. en est le curé.

WINNIPEG, 4 juin — Eglise de l'Immaculée Conception. (Catholiques de langue anglaise) Monseigneur a confirmé 63 personnes. L'école-libre, de cette paroisse, est dirigée par les RR. SS. des Saints Noms de Jésus et de Marie, et est fréquentée par 175 enfants, garçons et filles; et là aussi, l'école est soutenue par les contributions volontaires des catholiques qui doivent, en outre, payer des lourdes taxes pour le support des écoles publiques de Winnipeg. La maison d'école est dans un état lamentable et il faut absolument la réparer ou en cons-